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4 июня 2024 года в Москве 
по инициативе фракции КПРФ в 
Государственной Думе и обще-
российской общественной ор-
ганизации «Российские учёные 
социалистической ориентации» 
(РУСО) состоялась научно-прак-
тическая конференция на тему 
«Прерванный проект социа-
лизма. Что делать? Идти впе-
рёд!». На ней присутствовали 
руководители и видные пред-
ставители Коммунистической 
партии Российской Федерации 
(КПРФ), РУСО, Международного 
Союза Советских офицеров, 
Всероссийского женского 
союза «Надежда России», Ком-
партий союзных республик. 

 
Конференцию открыл предсе-

датель Центрального совета 
РУСО Игорь Макаров. Напом-
нив, что история социалистиче-
ской мысли помнит множество 
выдающихся имён, он обратил 
внимание на основные стра-
ницы истории зарождения рус-
ского социализма. Дмитрий Но-
виков отметил, что КПРФ уве-
ренно следует традициям комму-
нистического движения. 

С основным докладом высту-
пил профессор Игорь Братищев. 
Он уделил большое внимание 
современному положению Рос-
сии, эскалации русофобских 
устремлений правящих кругов 
Запада. Мировые «демократии» 
одержимы стремлением расчле-
нить Российскую Федерацию с 
целью последующего установле-

ния полного контроля над её не-
сметными богатствами.  

Участники научно-практиче-
ской конференции рассмотрели 
широкий спектр теоретических и 
практических вопросов. Так, 
Нина Останина говорила об ос-
новных направлениях работы 
КПРФ по борьбе против мо-
рально-нравственного разложе-
ния соотечественников (глав-
ным образом – подрастающего 
поколения). Денис Парфёнов в 
своём выступлении поставил 
Компартии и её руководству в 
заслугу сохранение диалектико-
материалистической основы на-
шей жизни. Он подчеркнул, что 
без руководства этим принци-
пом бесперспективно рассчиты-
вать на движение вперёд.  

Доктор военных наук, обозре-
ватель журнала «Военно-про-
мышленный курьер» Константин 
Сивков в своём выступлении го-
ворил о перспективе утраты за-
падной цивилизацией мирового 
доминирования. Сивков пола-
гает, что коллективный Запад 
ведёт гибридную войну против 
нашей страны, в которой основ-
ная ставка делается на подрыв 
России изнутри руками местной 
«пятой колонны».  

Вице-президент Петровской 
академии наук и искусств, док-
тор философских наук, доктор 
экономических наук, кандидат 
технических наук, член Цент-
рального совета РУСО Анатолий 
Субетто выделил созидательный 
характер политики Советской 

власти, Ленинско-Сталинской 
модернизации в целом. По его 
словам, переход к социализму 
означает переход к планово 
управляемому развитию челове-
чества.  

Директор ВННИК, кандидат 
сельскохозяйственных наук, 
член Центрального совета РУСО 
Василий Бызов говорил о боль-
шом внимании КПРФ вопросам 
отечественной науки и образо-
вания. Бызов привёл статистику, 
свидетельствующую о колос-
сальных потерях науки после 
развала СССР. По мнению Васи-
лия Бызова, важно продолжить 
реализацию прерванного про-
екта по строительству социа-
лизма. Только тогда удастся воз-
родить науку и образование.  

Член Центрального совета 
РУСО, доктор философских наук, 
профессор Валентин Карасёв 
заявил о необходимости оказы-
вать влияние на изменение со-
знания и менталитета людей. Он 
считает, что непросто будет осу-
ществлять социалистические 
преобразования поколению, до-
пустившему реставрацию капи-
тализма. 

Главный редактор информа-
ционного бюллетеня ЦК КПРФ, 
секретарь Центрального совета 
СКП–КПСС Марина Костина 
привела статистику о социально-
экономическом положении 
постсоветских республик. Она 
свидетельствует о сокращении 
после 1991 года ВВП во всех 
странах СНГ, о большом количе-

стве безработных, о существен-
ном уровне бедности населения.  

Член Президиума Централь-
ного совета РУСО, доктор техни-
ческих наук, профессор Алек-
сандр Милованов напомнил об 
ускоренном экономическом раз-
витии Китайской народной рес-
публики (КНР). По целому ряду 
показателей Китай достиг пози-
ций США, а по отдельным на-
правлениям даже опередил. Это, 
по мнению Александра Милова-
нова, свидетельствует о реали-
стичности поставленной в на-
чале 1960-х годов в СССР за-
дачи «Догнать и перегнать Аме-
рику». Он подчеркнул, что КНР 
сумела добиться воплощения в 
жизнь этой идеи. 

Советник руководителя фрак-
ции КПРФ в Государственной 
Думе, кандидат экономических 
наук Маргарита Образцова раз-
вила тему глобализма как спо-
соба удержания мировым капи-
тализмом экономической власти. 
Маргарита Геннадьевна считает, 
что Россия может одержать по-
беду в тылу и на фронте только 
при переходе к социализму. 

Член Президиума Централь-
ного совета РУСО кандидат тех-
нических наук, доцент Григо-
рий Змиевской задался вопро-
сом об основных чертах обнов-
лённого социализма. Большой 
упор он сделал на кардиналь-
ное изменение отношения к 
труду. По словам Григория Зми-
евского, экономика должна 
развиваться не за счёт чело-
века, а за счёт вложений в че-
ловека. 

Первый секретарь Централь-
ного комитета Коммунистиче-
ской партии Украины Пётр Симо-
ненко рассказал о борьбе укра-
инских коммунистов против фа-
шизма, за освобождение народа 
братской страны от бандеров-
ского ига.  

В заключение были приняты 
рекомендации круглого стола. 
Игорь Макаров, поблагодарив 
организаторов и участников 
конференции, выразил уверен-
ность, что проведенная работа 
стала значимым шагом на пути 
движения к социализму. 

 
Пресс-служба ЦС РУСО

«Социализм – будущее 
России и мира!»

Всё для фронта – 
всё для Победы! 

  
Коммунисты Куйбышевского 

местного отделения Москвы при-
няли активное участие в подготовке 
к ставшей уже традиционной от-
правке гуманитарного конвоя в Но-
вороссию. 126-й конвой будет от-
правлен 20 июня, в преддверии го-
довщины начала Великой Отече-
ственной войны. Совместно с 
«Детьми войны» и помощником де-
путата Госдумы Сергея Обухова 
Алексеем Соколовым подготовлен к 
отправке гуманитарный груз защит-
никам и жителям Донбасса в виде 
продовольственного набора – мяс-
ная тушёнка, подсолнечное масло, 
крупы и т.д. 

Как и в те памятные времена, 
почти 85 лет назад, мы в тылу куём 
нашу победу! Мы – это коммунисты 
нового времени, отцы и деды кото-
рых не смирились с нашествием 
фашизма на нашу землю 22 июня 
1941 года и сломали ему хребет. 
Это было тогда – и только благо-
даря Красной Армии и Советскому 
народу удалось остановить движе-
ние всепоглощающего хаоса, отго-
лоски которого мы слышали в Хиро-
симе и Нагасаки 6 и 9 августа 1945 
года, когда Запад начал разыгры-
вать смертоносную карту. В следую-
щем году мы отпразднуем годов-
щину Победы в Великой Отече-
ственной войне, а сейчас мы от-
даём все силы и стремимся сло-
мать хребет этой гидре капита-
лизма, которая очередной раз пы-
тается взять реванш. 

 В столичном Коломенском 
продолжается «благоустрой-
ство», которое наносит непопра-
вимый вред природно-архитек-
турному комплексу музея-запо-
ведника. В ходе работ уже фак-
тически разрушена экосистема 
пойменных лугов на берегу 
Москвы-реки, гибнут уникаль-
ные краснокнижные растения. 

 
При этом остаётся непонятным – на ос-

новании каких документов вообще ве-
дутся работы? 

Проект «благоустройства» так и не был 
предоставлен ни инициативной группе жи-
телей московского района Нагатинский 
Затон, которые обеспокоены разруше-
нием любимого парка, ни депутату Госу-
дарственной Думы от КПРФ Анастасии 
Удальцовой. 

 Характерно, что «показания» чиновни-
ков расходятся. Так, Департамент куль-
туры города Москвы уведомил депутата, 
что проект утверждён и будет предостав-
лен для ознакомления. Эти же обещания 
были повторены на встрече с участием за-
местителя руководителя Департамента, 
которая состоялась 31 мая. А вот Департа-
мент капитального ремонта придержива-
ется другого мнения: как следует из их от-
вета на депутатский запрос, проектная до-
кументация ещё не утверждена. 

Так что и зачем «благоустраивает» ком-
пания «СтройСтандарт», сотрудники кото-
рой активно уничтожают зелень Коломен-
ского и создают невыносимые условия для 
живущих в заповеднике птиц в период 
гнездования, когда пернатые особенно 
нуждаются в тишине и покое? 

Чтобы разобраться в этом загадочном 
деле, Анастасия Удальцова лично отправи-

лась в Коломен-
ское. 

К сожалению, 
п р е д с т а в и т е л и 
компании-под-
рядчика оказа-
лись не располо-
жены к общению. 
Утверждённого 
проекта строи-
тельных работ 
они предоставить 
не смогли, а вме-
сто этого пред-
почли хамить, об-
винять депутата в 
провокациях и 
целых два часа 
буквально бегать 
по всей террито-
рии «Коломен-

ского» от депутата и прибывших на место 
сотрудников полиции, которые долго пыта-
лись проверить у «работничков» доку-
менты, удостоверяющие личность. 

Также в ходе осмотра стройплощадки 
были выявлены многочисленные нару-
шения (в частности, отсутствие необходи-
мых знаков и разметки), создающие 
угрозу жизни и здоровью отдыхающих 
москвичей. 

Так и не добившись от представителей 
застройщика внятных объяснений, Анаста-
сия Удальцова обратилась к полиции с за-
явлением по статье 17.1 КоАП о невыпол-
нении законных требований депутата Го-
сударственной Думы. По итогам визита в 
Коломенское направлены депутатские за-
просы в компетентные органы государст-
венной власти. 

Анастасия Удальцова подчеркнула, что 
будет продолжать в рамках своих полно-
мочий бороться за сохранение Коломен-
ского и соблюдение законности на всех 
уровнях.  

«Нельзя допустить, чтобы в судьбонос-
ные для сражающейся России времена на-
чинался такой откровенный коммерче-
ский беспредел в самом сердце нашей 
столицы. Граждане и правоохранители 
должны вместе проявить политическую 
волю и приверженность закону, чтобы как 
можно скорее прекратить варварство на 
заповедных землях Коломенского», – ска-
зала депутат. 

Пока же беспредел в Коломенском про-
должается. Уже после визита Удальцовой 
жители Нагатинского Затона обнаружили, 
что в результате «благоустройства» оказа-
лись затоплены участки уникальных пой-
менных лугов с их краснокнижной флорой. 
Вероятно, в ходе стройки был нарушен ба-
ланс подпочвенных вод.

БОРЬБА ЗА КОЛОМЕНСКОЕ: ВАРВАРСКАЯ СТРОЙКА 


